

14 Sports

Football/CAN Egypte-2019/Cameroun et Guinée Limogeage de leurs sélectionneurs

AFP
Paris/France

APRÈS le fiasco de la CAN, le grand ménage : Clarence Seedorf a été limogé du poste de sélectionneur du Cameroun, de même que son adjoint Patrick Kluivert, a indiqué hier la fédération de football du pays (Fécafoot). Le Cameroun a abandonné sa couronne dès les 8es de la CAN, éliminé par le Nigeria (3-2). Fragilisé par les choix de Seedorf, et inefficace en attaque, le pays a deux ans pour se reconstruire avant d'accueillir la prochaine édition. La Fécafoot parle dans son communiqué de "sortie prématurée" de la CAN en Égypte. Cette issue assombrit encore l'après-football de Seedorf, ancienne gloire de l'Ajax. Après deux pas-



Le sélectionneur des LIONS Indomptables du Cameroun, Clarence Seedorf (à droite) et son assistant Patrick Kluivert ont été virés par la Fécafoot...

Photo : AFP

sages de six mois à l'AC Milan, son ancien club, et en Chine, et une relégation en Espagne, le Néerlandais n'a toujours pas convaincu dans ses nouvelles fonctions. Le même tableau peu reluisant se dessine pour Kluivert, autre ancien crack de l'Ajax, du Milan AC et des

Pays-Bas, qui tâtonne également depuis qu'il a arrêté de jouer. Kluivert avait ainsi été un éphémère "directeur du football" au PSG. " **PAS SATISFAISANT** ". Hier, le sélectionneur de l'équipe de football de Guinée, Paul Put, a également été limogé après les mauvais



... Tout comme le sélectionneur du Sily National de Guinée, Paul Put, aujourd'hui un homme seul.

Photo : Getty Images

résultats du pays lors de la CAN, a annoncé la Fédération guinéenne de football, alors que le Belge occupait ce poste depuis mars 2018. La Guinée a été éliminée en 8e de finale de la CAN, en cours en Égypte, par l'Algérie (3-0), le 7 juillet. " *Le coach est remercié. Nous*

allons discuter avec lui des conditions de son départ. La Féguifoot (Fédération guinéenne de football, ndlr) a mis fin à la collaboration avec Paul Put ", a affirmé Antonio Souaré, président de la Fédération, lors d'une conférence de presse. "Sur 12 matches officiels disputés

par l'équipe nationale sous le coaching de Paul Put, nous avons enregistré un résultat qui n'est pas satisfaisant, qui s'est soldé par cinq défaites, quatre matches nuls et trois victoires ", a-t-il ajouté. La Fédération a également dissous ses six commissions et suspendu deux de ses responsables mis en cause dans la fraude sur l'âge de deux joueurs U17 ayant abouti à l'élimination de la Guinée pour la CAN et la prochaine Coupe du monde dans cette catégorie. L'entraîneur national des U17, Mohamed Maléah Camara, et les deux joueurs concernés par cette fraude sur l'âge, Aboubacar Conté et Ahmed Tidiane Kéita, ont également été suspendus, en attendant que le Tribunal arbitral du sport (TAS, plus haute juridiction sportive, basée à Lausanne) se prononce sur le dossier.

Basket-ball/Euro-2021 féminin

La France et l'Espagne co-organisatrices

AFP
Paris/France

LA France et l'Espagne co-organiseront la prochaine édition du Championnat d'Europe féminin de basket en 2021 (du 17 au 27 juin), avec une phase finale (demies et finale) à Paris-Bercy (15 000 places), a annoncé la Fédération internationale (Fiba), lundi à Munich (Allemagne). La France a accueilli la compétition continentale à quatre reprises en 1962, 1976, 2001 et 2013, à

chaque fois comme unique pays hôte, alors que l'Espagne n'a accueilli l'événement qu'en 1987. Le palais des Sports de Gerland (6 500 places) à Lyon côté français, et le Pavello Font de San Lluís (7 700 places) à Valence côté espagnol, recevront les rencontres de la phase de groupes et les quarts de finale, alors que les demi-finales, les matches de classement et la finale se dérouleront à Paris-Bercy, la salle qui accueillera les compétitions de basket des Jeux olympiques en 2024.



Le Palais des sports de Paris-Bercy abritera les demi-finales, les matches de classement et la finale.

Photo : D.R

Les basketteuses françaises sont montées sur chaque podium européen depuis 2009 (or en 2009,

argent en 2013, 2015, 2017, 2019 et bronze en 2011), alors que les Espagnoles ont remporté trois des quatre dernières éditions (2013, 2017 et 2019) et n'ont raté le podium qu'à une seule reprise depuis 2000 (9es en 2011). Les deux pays dominateurs du basket féminin depuis plusieurs années étaient en concurrence avec la candidature de la Suède et l'Ukraine pour l'organisation de l'Euro-2021. Les six premières nations de ce Championnat d'Europe se qualifieront pour l'un des quatre tournois

de qualification à la Coupe du monde en février 2022, avec douze places à saisir pour seize équipes en lice. Cet Euro-2021 féminin de basket se rajoute à une longue liste de compétitions sportives internationales que la France a accueillies, ou va accueillir dans les prochaines années : Mondial-2019 féminin de football qui vient de se terminer, Euro-2019 masculin de volley en septembre, Championnats d'Europe 2020 d'athlétisme, Mondiaux-2023 de ski alpin, Mondial-2023 de rugby et JO-2024.

Football/Suite à l'annulation de l'élection de la sous-ligue de Libreville le 29 juin dernier

La Ligue de l'Estuaire met en place un comité de normalisation

PSNB
Libreville/Gabon

Cette structure sera dirigée par le secrétaire général de la Ligue de football de l'Estuaire, Lin-Côme Owono Essono. Celui-ci a pour mission d'organiser le prochain scrutin dans un délai maximum de 60 jours.

LE comité exécutif (Comex) de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), présidé par Serges Ahmed Mombo, s'est réuni lundi 15 juillet dernier à son siège, sis au stade de Nzenz-Ayong. Afin de statuer sur la situation de l'élection de la sous-ligue de Libreville, le 29 juin écoulé. " Lors du premier scrutin qui comptait deux candidats, Louis Benoît Aubian Mbah (président sortant) et Emmanuel Equere Adande, le nombre de délégués était fixé à 14, sous la supervision de la LFE. Étant à égalité à 7 voix partout, on est passé



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé / L'Union



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Le président de la Ligue de football de l'Estuaire et ses membres du Comex viennent d'annuler le scrutin de la sous-ligue de Libreville du 29 juin dernier. Photo du milieu : Le secrétaire général de la LFE va désormais gérer le comité de normalisation. Photo de droite : Sur ce cliché, les membres de la commission électorale et colistiers qui ont pris part au vote.

directement au 2e tour. Une phase où l'on a constaté qu'il y avait un club avec deux votants au lieu d'un seul comme le prévoient les textes. Pire, un club déclaré forfait général n'ayant pas terminé sa saison sportive, avait aussi participé au vote. D'où la manipulation du collège électoral. Conclusion, fraude", a expliqué Serges

Ahmed Mombo. Après ce constat malheureux, la LFE a mis en place un comité de normalisation. Le Comex, qui a joué la carte de la sagesse, avait demandé aux deux antagonistes de se retrouver à la rencontre électorale du 29 juin écoulé. Des retrouvailles qui, hélas, n'ont pas, une fois de plus, abouti à

une solution satisfaisante, le collège électoral concocté par le président de ladite commission (Fidèle Ondo Beyeme) ayant été contesté. " Au cours de ce deuxième rendez-vous, une autre manipulation du collège électoral va se faire. Puisque le nombre de votants sera fixé cette fois à 9 au lieu de 12 comme initialement an-

noncé. Un nouveau cas de fraude s'est présenté avec des colistiers et membres de la commission électorale qui ont pris part au scrutin. Une

élection à laquelle la Ligue, certes présente, ne va pas donner quitus pour installer le nouvel élu. En définitive, après avoir fait le tour de tous ces manquements, le Comex a décidé d'annuler cette élection pour fraude et tricherie et de mettre en place un comité de normalisation qui va organiser une autre élection dans un délai maximum de 60 jours ", a conclu le président de la Ligue Serges Ahmed Mombo.

Composition du comité de normalisation :
Président : Lin-Côme Owono Essono.
Vice-président : Michel Minko
Membres : Randy Mozogo et Eulalie Itsiembou.

Omnisports/Subvention

Solidarité olympique en soutien à quatre fédérations nationales
Nous y reviendrons...